

Evo Morales critique l'héritage néfaste de Trump



La Paz, 21 janvier (RHC)- L'ancien président bolivien Evo Morales a critiqué aujourd'hui l'héritage néfaste laissé par Donald Trump durant son mandat aux États-Unis.

Sur son compte Twitter, Morales a déclaré que 'Trump prend congé en laissant un lourd héritage consistant, entre autres, à tenter un coup d'État dans son propre pays, imposer des sanctions, préparer des interventions et promouvoir le fascisme et le racisme pour éviter la crise du capitalisme'.

De ce réseau social, il a également déclaré que les peuples dignes du monde unis vaincront l'impérialisme.

Après les élections nord-américaines de novembre dernier, Morales a déclaré que la défaite électorale de Trump était aussi une défaite des politiques racistes, des factions et des pratiques interventionnistes menées pendant son mandat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245295-evo-morales-critique-lheritage-nefaste-de-trump>



Radio Habana Cuba